
PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la industria 'farma' aminoran el crecimiento en octubre con un alza del 1%

La contención en la subida de precios se debe al frenazo en la evolución del Índice de Precios Industriales (Ipri) en los productos farmacéuticos de base, que pasó del 2,3% al 0,1%.

PlantaDoce
24 nov 2017 - 10:00

La industria farmacéutica española frena su inflación en los últimos meses. En octubre, **el Índice de Precios Industriales (Ipri) de las compañías de fabricación de productos farmacéuticos registró una subida interanual del 1%**, tres décimas menos que en septiembre y cinco menos que en agosto.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el mayor incremento en los precios industriales en octubre correspondió a la fabricación de especialidades farmacéuticas, que aumentaron un 1,2% interanual. El crecimiento en octubre se moderó respecto a los incrementos registrados en septiembre y agosto, con alzas del 1,2% y del 1,3%, respectivamente.

Por su parte, los precios de la fabricación de productos farmacéuticos de base se incrementaron un 0,1% en el décimo mes del año, frenando el ritmo de crecimiento registrado en septiembre, cuando los precios de los productos farmacéuticos de base se elevaron un 2,3%.

En octubre, **el Ipri general anotó un ascenso del 2,8%**, siete décimas menos que en el mes anterior, y todavía más lejos de la subida registrada en abril, que fue del 6%.